JACKY PERIGOIS

Perigois: « Le Portel? Un super projet »

Pro B. Jacky Perigois sera l'assistant d'Eric Girard l'an prochain au Portel. Les deux Choletais se retrouvent au sein d'un club qui a des ambitions.

Les années ont passé, leurs routes se sont éloignées, pour finalement mieux se recroiser. Jacky Perigois et Eric Girard ont évidemment Cholet au cœur (le premier fut assistant du second de 1996 à 2001 dans le club des Mauges) mais c'est du côté du Portel (5ª de Pro B cette saison) que les deux Choletais se retrouveront l'an prochain.

Dans une autre région imprégnée de basket. « Quand on est à la recherche d'un projet, je dirais que le niveau passe au second plan. Car concernant Le Portel, c'est vraiment le projet qui m'a de suite plu, explique Jacky Perigois, dont la dernière expérience avec le haut niveau remonte évidemment à Angers BC (Nationale 1, de 2010 à 2012). Le club a un gros objectif qu'est la Pro A, d'autant plus qu'une nouvelle salle va sortir de terre en juin 2015. Après, c'est le terrain qui parlera, mais vraiment, c'est un super projet. »

« Éric n'a plus de soucis »

Reparti avec Trémentines (Régionale 2) cette saison, ce formateur reconnu retrouve donc un banc professionnel. « C'est toujours riche de repasser par la case amateurs », assure-t-il. L'intéressé avait en effet regagné le centre de formation de CB après une expérience difficile à Strasbourg (2002-2003). « On revient à la base, ajoute-t-il. Trémentines restera vraiment une étape intéressante dans ma carrière, même si on redescend



Jacky Périgois, ici au centre en 2011 lorsqu'il entraînait encore Angers BC, s'offre un nouveau challenge au Portel.

en Régionale 3, avec une équipe très jeune (19 ans de moyenne d'âge).»

Son diplôme d'éducateur sportif en poche après une « année intense et très enrichissante » passée à l'IRSS (Institut Régional Sport et Santé), Perigois retrouve ainsi son vieux compère, pas non plus épargné par les épreuves. Un cancer des cordes vocales a bien failli mettre fin à une carrière nantie d'un titre de champion de France avec Strasbourg et

de deux Coupes de France avec CB. « Éric n'a plus de soucis aujour-d'hui. Je suis ravi que l'on fasse de nouveau chemin ensemble, avec une nouvelle équipe qui, je l'espère, va nous emmener très haut. Le fait d'avoir déjà travaillé avec lui est un plus pour moi. Cela va me permettre de m'intégrer rapidement dans le fonctionnement du club. »

L'heure est désormais aux vacances. Enfin, pas totalement, puisque le néo-Portelois revient tout juste du NDC Basketball, un camp organisé à Tignes par un certain Nando De Colo. Le Choletais y a croisé le *frenchie* des Raptors, bien sûr, mais aussi Jean-Marc Dupraz, le coach de Limoges, Laurent Sciarra (Rouen) ou encore Franck Le Goff (Nanterre), entourés d'une vingtaine de joueurs pros. « Une belle remise dans le bain pour moi », assure Perigois, dont la reprise officielle, au même titre que celle de son nouveau club, est fixée au 15 août.

Ouest France – Mardi 8 juillet 2014